
１１月２４日 
◇いよいよ本番！ 長縄大会を行いました 
学級や学年で目標をたて、休み時間や体育の時間をつ

かって練習をしてきた長縄大会の本番を本日迎えました。
期待した結果の出たところもあれば、そうでないところもあ
りました。そこがまたよいところだと思っています。出た結果
をこれからにどうつないでいくか、勝負はまだまだ続きます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


